
たくさんのご意見
ありがとう
ございました！

令
和
６
年
６
月
23
日（
日
）に
市
内
３

市
民
セ
ン
タ
ー
で
、
市
民
と
議
員
の
懇

談
会
を
実
施
し
、
合
計
で
66
人
と
、
多

く
の
方
に
参
加
い
た
だ
き
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。

各
地
域
に
分
か
れ
て
開
催
す
る
こ
と

で
、
地
域
が
抱
え
る
様
々
な
問
題
を
、

た
く
さ
ん
聞
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

い
た
だ
い
た
御
意
見
・
ア
ン
ケ
ー
ト

は
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
な
ど
に
も
掲
載
し
ま

す
。今

後
も
、
当
市
議
会
を
よ
ろ
し
く
お

願
い
し
ま
す
。

皆さんからの御意見・
アンケート結果について
まとめています。

〜
語
ろ
う
！
暮
ら
し
の
こ
と
ま
ち
の
こ
と
〜

つるがしま市議会だより第210号 〔 2〕




